



REDES DE PODER



Comienzan a preparar maletas

Quienes iniciaron este **2025** con mucha **nostalgia** fueron los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, lo mismo que otros trabajadores del **Poder Judicial**. Nos cuentan que varios

de los **integrantes** del pleno ya han comenzado a preparar su **salida** del **máximo tribunal** de justicia del país, entre ellos, **Juan Luis González Alcántara**. Quien, nos aseguran, busca salir por la puerta de **adelante**.

En contraste, las **ministras** afines a la **4T** se frotan las manos

para **competir** por la presidencia de la **Corte** que actualmente ocupa **Norma Piña** y que ha dejado en claro que no **continuará** después de este proceso de **renovación**. Ya veremos cómo caminan las cosas en este año.

No paran las controversias

Y precisamente todo el **proceso** para la inminente **elección** de jueces, magistrados y ministros sigue acumulando **polémica** y las **dudas** se siguen incrementando. Ahora, durante la **conferencia matutina** de los jueces, del día de ayer, estos presentaron presuntas **pruebas**

de casos en que los **candidatos** a algunos de los puestos que estarán en juego este año no cumplen con los **requisitos** de la convocatoria e incluso presentaron algunos **ejemplos**.

Hay que recordar que también sigue sembrada la **controversia** por las **suspensiones** y amparos que han sido otorgados en contra de la **reforma judicial**, y por la cual incluso algunas asociaciones han **advertido** que no solo **autoridades** podrían caer en **desacato**, sino también a los **ciudadanos** que decidan participar como **funcionarios** de casilla. Seguramente la **grilla** no cesará en los próximos meses.

Replica estrategia del CEN

Nos cuentan que el recientemente electo dirigente de **Morena** en la **Ciudad de México**, **Héctor Díaz Polanco**, quiere emular, a nivel **local**, la realización de **asambleas** informativas en las diferentes **demarcaciones**, esto con el objetivo, primario, de avanzar en la **afiliación** de morenistas, pero también, claro, de ir haciendo **presencia** en territorios que se le siguen **resistiendo** al partido **guinda** en la **capital** del país. ¿Será por ello que las primeras **alcaldías** en tener **asamblea** serán aquellas que hoy no gobierna la **4T**? Atentos.